
 

 

 Santana de Parnaíba, 17 de abril de 2024. 

 
Ofício n° 58/2024  –  Sabrina Colela 

 

Assunto: Procedimento adotado  

                                    

Senhor Prefeito, 
 

Com meus cumprimentos iniciais, sirvo-me deste expediente expor a Vossa 

Excelência, uma questão relativa ao procedimento adotado pelo Secretário Municipal de 

Saúde, Dr. José Carlos Misorelli, concernente a uma dúvida técnica que surgiu em minha 

atuação. 

O Secretário informou-me que para quaisquer dúvidas ou informações 

necessárias, devo contatar a assessoria de Vossa Excelência, composta por Valéria e 

Janete, e que tal diretriz foi estabelecida por Vossa Excelência.  

 

Importante ressaltar que ocupo o cargo de membro da Comissão Permanente 

de Saúde na Câmara Municipal. A busca por esclarecimentos técnicos, neste contexto, 

está dentro das minhas atribuições como vereadora deste município. 

 

É inadmissível que esse fato esteja acontecendo. Encaminhar questionamentos 

sobre questões técnicas à sua assessoria, que não detém o conhecimento específico 

necessário, apenas complica o procedimento e dificultar o acesso à informação.   

 

Diante disso, solicito a Vossa Excelência providencias quanto ao relatado. 

 
Aproveito a oportunidade para reiterar meus protestos de estima e 

consideração. 
 

Atenciosamente, 
 
 
 
 
 

Excelentíssimo Senhor 
Antonio Marcos Batista Pereira 

Prefeito Municipal 
Santana de Parnaíba- SP 


